

ほっと よアングル

熱気がムンムン 市民ソフトバレー大会

市民ソフトバレー大会女子の部が、行われました。

猛暑の中、39チームが2ブロックに分かれて熱戦を繰り広げました。場内からは、一つ一つのプレーに、大きな拍手がおこりました。

7月4日（日）
プラザちゅうたい（太田町）



みんなの願いがかないますよう 七夕交流会

宅老所「ふれあいサロンさわやか」で、利用者と近くの古井第二保育園の年長児27人による七夕交流会が行われました。

園児らは、「元気でサロンにこられますように」などお年寄りたちの願い事が書かれた短冊や飾りと一緒に飾りつけたり、手遊びをしたりして交流を楽しみました。

7月5日（月）ふれあいサロンさわやか（中富町）



夏、本番！ 市民プールがオープン

今年は、昨年の冷夏と違い梅雨の明けきらないうちから猛暑が続きました。

前平市民プールは、オープン初日から涼を求めた親子連れや子どもたちで大にぎわいでした。

7月3日（土）市民プール（前平町）



中学生から、あなたへ 少年の主張美濃加茂大会

「少年の主張美濃加茂大会」（主催：市青少年育成市民会議）が開かれました。

社会に向けての提案や地域活動のかかわりなどについて、各5分ずつ発表しました。

最優秀賞には、「国際社会に生きる私の役割」を発表した美濃加茂中学校2年生の安田紗代子さん（写真）が選ばれました。

6月26日（土）中央公民館（太田町）



スタートしました 「ハロースペース（子どもの居場所づくり事業）」

地域の大人と一緒にになって子どもの遊び場所をつくるという活動が、太田公民館・上古井公民館・小山会館の3カ所で始まりました。

初日の太田公民館には、地元の太田小学校などの児童12人が訪れ、ハロースペースのボランティアスタッフ9人とともに、折り紙や才セロゲーム、トランプなどで楽しい時間を過ごしました。

6月19日（土）太田公民館（太田本町）

